

SPD Mainhausen, Freitag, 15. April 2011

Dieter Jahn erneut zum Vorsitzenden der Gemeindevertretung gewählt

Ausgewogene Mischung aus Erfahrung und frischem Wind auch im Gemeindevorstand

In der Konstituierenden Sitzung der Mainhäuser Gemeindevertretung wurde Dieter Jahn mit eindeutiger Mehrheit erneut zum Vorsitzenden gewählt. Der 66jährige Leitende Verwaltungsdirektor a. D. verfügt über langjährige Erfahrung und war bereits 1974 Vorsitzender in der selbstständigen Gemeinde Mainflingen und im Anschluss bis 1983 Vorsitzender der Gemeindevertretung der Gemeinde Mainhausen.



Nach einer Unterbrechung von 23 Jahren kehrte Dieter Jahn 2006 wieder auf die Position des Vorsitzenden der Gemeindevertretung zurück. Seither ist Dieter Jahn durch seine überzeugende Fachkompetenz, seine stets gewährte Neutralität und weitreichende Toleranz ein wichtiger Pfeiler für den geordneten Ablauf der Sitzungen der Gemeindevertretung.

Dieter Jahn erhielt 1987 den Ehrenbrief des Landes Hessen, ist Träger des Bundesverdienstkreuzes am Bande, der Goldenen Ehrennadel des Volksbundes Deutsche Kriegsgräberfürsorge e.V. sowie der Willy Brandt Medaille der SPD und zahlreicher anderer Auszeichnungen und Ehrungen.

Auch im Gemeindevorstand setzt die SPD auf Erfahrung und frischen Wind. Im Amt bestätigt wurde der bisherige Erste Beigeordnete Hans Joachim Funkert. Der 67jährige Verwaltungsdirektor i.R. begleitet dieses Amt bereits seit 2006 und bringt aus dem Berufsleben umfangreiches Verwaltungswissen mit. Geprägt wurde das politische Engagement von Hans-Joachim Funkert durch seinen Vater, der vor der Gebietsreform Bürgermeister der selbstständigen Gemeinde Zellhausen war.

Auch die 48jährige Arzthelferin Angela Weiß wurde erneut zur Beigeordneten ernannt und wird sich weiterhin für die Zusammenarbeit zwischen den Bürgerinnen und Bürgern und den politischen Gremien der Gemeinde einsetzen.

Neu in den Gemeindevorstand gewählt wurden der bisherige Haupt- und Finanzausschussvorsitzende Wolfgang Löbnau und der Diplom-Sozialarbeiter Frank Kollmus.

Wolfgang Löbnau wird sein großes Wissen in Finanz- und Haushaltsangelegenheiten zukünftig im

Gemeindevorstand einbringen.

Der 43jährige Familienvater Frank Kollmus ist durch seinen beruflichen Hintergrund und zahlreiche ehrenamtliche Mitgliedschaften prädestiniert, die sozialen Belange im Gemeindevorstand zu bearbeiten.

„Wir haben eine großartige Zusammenstellung an engagierten Persönlichkeiten im Gemeindevorstand, die Erfahrungen und Wissen in unterschiedlichen Bereichen mitbringen. Ich freue mich auf die zukünftige Zusammenarbeit“, kommentiert der Fraktionsvorsitzende Kai Gerfelder die Wahl der Mitglieder des Gemeindevorstands. „Einen besonderen Dank möchte ich an dieser Stelle an Egon Laber aussprechen, der nach 6 Jahren aus persönlichen Gründen aus dem Gemeindevorstand ausgeschieden ist. Meine Gratulation gilt auch den beiden Vertretern der anderen Fraktionen Matthias Müller (CDU) und Michael Stirnweiß (UWG). Wir wünschen Allen eine glückliche Hand bei der Wahrnehmung ihrer Aufgaben.“

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen